

Ineos supprime un tiers de ses effectifs à Sarralbe

by Usine Nouvelle - vendredi, juillet 06, 2007

<https://www.correspondances.fr/ineos-supprime-un-tiers-de-ses-effectifs-a-sarralbe/>

Les salariés de l'usine de polyéthylène Ineos de Sarralbe (Moselle) ont pris connaissance, jeudi, d'un plan social qui supprimera 102 postes sur un effectif total de 300 salariés et la fermeture de deux des six lignes de production d'ici à 2009.

Selon la direction, les deux ateliers condamnés ne seraient plus compétitifs dans la perspective d'un bas de cycle prévu en 2009-2010. Elle assure en revanche que la troisième ligne de polypropylène et les trois lignes de polyéthylène présentent un intérêt stratégique et resteront en service.

L'avenir s'assombrit néanmoins pour ce site, déjà menacé par l'expiration, en avril 2008, du contrat en approvisionnement qui le lie à TotalPetrochemical pour l'approvisionnement en propylène produit sur la plate-forme pétrochimique de Carling.